

**Gemeinsam frei – Gemeinsame Freizeit(en)!**  
**Gemeinsam FREI – Gemeinsame ZEIT!**  
**Gemeinsam frei – Gemeinsame (Frei-)zeit!**

Der Hessische Jugendring und seine Mitgliedsverbände setzen sich auf allen Ebenen politisch und öffentlich für einen „Ferienkorridor“ ein, der als Regelung mindestens zwei gemeinsame Sommerferienwochen aller Bundesländer garantiert.

Die Mitgliedsverbände des Hessischen Jugendrings sind dazu aufgefordert, dieses Anliegen auch, soweit vorhanden, in ihre Bundesgremien zu tragen.

*Beschlossen am 10. Oktober 2015 auf der Vollversammlung des Hessischen Jugendrings in Frankfurt am Main.*